

JOURNALIST

Lantik Pejabat Manajerial dan Non Manajerial, Kakanwil Ditjenpas Jateng : Songsong Pemasyarakatan Yang Lebih Baik

David Fernanda Putra - KUDUS.JOURNALIST.CO.ID

Jan 18, 2025 - 07:47



Semarang - Kepala Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Pemasyarakatan (Ditjenpas) Jawa Tengah, Kunrat Kasmiri melantik dan mengambil sumpah 6 (enam) orang Pejabat Manajerial dan Non Manajerial di Aula Kresna Basudewa Kantor Wilayah, Jumat (17/01).

Pelantikan hari ini adalah sebuah momentum bersejarah dalam perjalanan organisasi. Kementerian Hukum dan HAM terbagi menjadi tiga kementerian, yaitu Kementerian Hukum, Kementerian Hak Asasi Manusia (HAM), serta Kementerian Imigrasi dan Pemasarakatan dibawah Kementerian Koordinator.

Pemisahan ini tentunya menambah beban Kantor Wilayah dengan banyaknya program seperti ketahanan pangan, amnesti, grasi serta bantuan sosial. Namun dengan dinamika perubahan yang terjadi, organisasi harus terus bertransformasi dengan tetap bersinergi dengan baik.

Selanjutnya, Kakanwil Ditjenpas Jateng berpesan agar pejabat yang dilantik memberikan dedikasi terbaik untuk organisasi ini serta dapat menjaga amanah dengan sebaik-baiknya.

"Harapannya pejabat yang dilantik dapat menyongsong pemasyarakatan menjadi lebih baik. Karena mempunyai tanggung jawab besar dalam memimpin tim, mengarahkan strategi, serta memastikan setiap langkah organisasi sesuai dengan visi dan misi," tegas Kunrat dalam sambutannya.

Kakanwil mengingatkan agar jabatan yang di emban hari ini bukanlah akhir dari perjalanan, melainkan awal dari tanggung jawab yang lebih besar.

"Tantangan ke depan tidaklah ringan, tetapi saya percaya dengan kerja sama, semangat, dan komitmen yang kuat, kita mampu menghadapinya bersama," pungkas Kakanwil.

Kakanwil juga berpesan untuk selalu menjaga semangat kebersamaan dan komitmen untuk terus membangun organisasi yang lebih baik.

Hadir menyaksikan kegiatan tersebut, Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum Jateng, Kepala Kanwil Ditjenpas Imigrasi Jateng, Kepala Unit Pelaksana Teknis (UPT) Pemasyarakatan se-Jateng, Pejabat Administrasi Kantor Wilayah, pejabat fungsional dan pelaksana, Ketua Dharma Wanita Persatuan Kanwil Ditjenpas Jateng, dan perwakilan Ibu-ibu Dharma Wanita Persatuan.